

Anmeldung bitte an: j.jaensch@schiffssicherheit.de

Please send registration to: j.jaensch@schiffssicherheit.de

Fachkonferenz zum Abschluss des Forschungsprojektes ALBERO

„Alternativ betriebene Fahrzeuge auf RORO-Fährschiffen“

Ort: Friedrich-Barnewitz-Straße 5, 18119 Rostock – Warnemünde

Die Veranstaltung ist als Präsenzveranstaltung geplant.

The event is planned as a face-to-face event.

Eine Teilnahme ist für vollständig geimpfte, genesene oder getestete Personen (offiziell bestätigter Test, nicht älter als 24 h) möglich.

Participation is possible for completely vaccinated, recovered or tested persons (officially confirmed test, not older than 24 hours).

Die Veranstaltung ist kostenfrei. Aufgrund des Corona-Hygiene-Konzeptes ist die Anzahl der Teilnehmer jedoch begrenzt. **Es wird um eine Anmeldung bis zum 06.10. 2021 gebeten.** Bitte stornieren Sie auch Ihre Anmeldung im Falle einer Verhinderung rechtzeitig, damit ggf. anderen Interessenten noch die Möglichkeit einer Teilnahme gegeben werden kann.

The event is free of charge. However, due to the corona hygiene concept, the number of participants is limited. **Registration is required by October 6th 2021.** If you are unable to attend, please cancel your registration in time so that other interested parties can be given the opportunity to participate.



Hiermit melde ich mich verbindlich als Teilnehmer der Fachkonferenz an.

I hereby bindingly register as a participant in the conference.

Name:.....

Institution:.....

Telefon:.....

e-mail:.....

Ich melde mich an für / I register for

(bitte ankreuzen, please check):

- 14.10.2021**
- 15.10.2021**